
平成23年度まちづくり講演会 アンケート集計結果 

 

日 時：平成 23年 11 月 10日(木)18時 30分～20時 15分 

参加者：74名  アンケート提出：45名 

 

※小数点以下四捨五入のため、パーセントの合計が 100 にならないことがあります。 

質問１：あなたについてお聞かせください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質問２：本日の講演に参加して、あなたは、まちづくりに関心を持ったり意識が高ま

ったりしたと感じましたか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

質問３：岡崎駅東口の店舗(飲食、食料、物販など)は、充実していると思いますか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

男性 39人 

(87％) 

女性 
３人 
(７％) 

未回答３人(７％) 

 

30歳未満９人(20％) 

30歳代３人(７％) 

40歳代６人(13％) 

50歳代３人(７％) 

60歳未満 

12人(27％) 

 

 

まあまあ感じた 

11人(24％) 

感じた 

28人(62％) 

未回答６人(13％) 

 

あまり感じない 
感じない 
０人(０％) 

とても思う０人(０％) 

まあまあ思う２人(４％) 

あまり思わない 21人(47％) 思わない 20人(44％) 

その他２人(４％) 

性別 年齢 

未回答３人(７％) 

70歳未満 

９人(20％) 



 

 

 

 

 

 

質問４：岡崎駅東口周辺にあったらいい（不足している）と思うものをお教えくださ

い。※複数回答あり 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

“その他”意見 

◇ まったく考慮されていないと思われます。（設計者が岡崎の歴史を知らないし、形

となっていない！） 

◇ にぎわいがない。活気が是非ともほしい。 

◇ まったく思わない  

0 5 10 15 20 25 30 35 40

未回答

その他

モニュメント

駐車場、駐輪場

医療機関

スポーツクラブ

ホテルなど

レンタルショップ

コンビニ

ドラッグストア

生活用品店

食料品店

飲食店
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回答数 

“その他”意見 

◇ 人気の出る催事設備で人の活気が欲しい。 

◇ 市民会館 観光案内所（土日も開いていること） 

◇ ショッピングセンターなど 

◇ コーヒー店、駅ビル集合店舗、本屋、ＣＤ店 

◇ インフラ 

◇ 公園 

◇ 誰もが憩える公園（植物、芝、ふん水、ベンチ） 

◇ 文化施設 

◇ 文化施設あるといいなー 

◇ 拠点施設（オフィス入）  



質問５：前の質問(Ｑ４)で回答したものがあったとしたら、利用しますか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

質問６：岡崎駅東口周辺の防犯対策についてお聞きします。どんなことに不安を感じ

ますか。※複数回答あり 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質問７：防犯対策には、なにが有効だと思いますか。※複数回答あり 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

0 2 4 6 8 10 12 14

未回答

その他

特になし

ひったくりなど

空き巣などの侵入盗

自動車や自転車の盗難

 

 

利用すると思う 

24人(53％) 

ぜひ利用したい 

19人(42％) 

未回答 

２人(４％) 

あまり利用しない 
利用しない 
０人(０％) 
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0 5 10 15 20 25 30

未回答

その他

特になし

パトロール

防犯灯

防犯カメラ、赤色回転灯など

 

回答数 

“その他”意見 

◇ 青色の街灯（防犯になると聞いたので） 

◇ 照明 

“その他”意見 

◇ 判りません！ 

◇ 地元でないのでわからない 

 

◇ 街灯等が少なく暗いこと 

◇ すべてしっかり対策して下さい。 
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Ｑ８ 岡崎駅東地区のまちづくりについて、あなたのご意見ご要望をお聞かせくださ

い。 

◇ もっと賑わい、町づくりに一層の努力をしていただきたい 

◇ 今からでも遅くはありませんので、岡崎らしさを何とか出してほしいと思います!! 

◇ 駅近くにみんなの活気が出る文化設備、催事場が一つか二つあればいい。 

◇ 地元の意見を多く聞いて進めていっていただきたい、ぜひ！ 

◇ 人が集まる施設や会社等をつくることが必要です。 

◇ 若者が集まる場所を望みます 

◇ 途中下車しても立ち寄れる施設がない。観光案内所等、市の案内所が必要と思う。 

◇ 岡崎に来て下さったお客様が買物（お土産）ができる売店、お休みのできるところ等がも

っとあったらと思います 

◇ 空地の草が気になる 

◇ 活気のある街にするためには是非、いろんな店を誘致していただきたい。できるなら、デ

パートか大型ショッピングモールなどがあれば最高です。それから、駅前といっても車の街

岡崎は、駐車場が不可欠なので、駅の北側（東口）に駐車場を設けてほしい。 

◇ 旧日清紡針崎工場跡地に大型公園（桜、紅葉の名所）設置したらどうでしょうか。西尾ま

で見渡せる立地を生かした一大名所をづくりを計画したらと思います。今からでも遅くない

のではないでしょうか。 

◇ 良いまちにして下さい。 

◇ 駅の構内にコインロッカー、飲食店もなく、土産もキヨスクのみと充実していない。駅周

辺の店も少ないので活気がないと思います。 

◇ 今後、どのように変わるのか楽しみです。 

◇ 羽根ガードの交通渋滞を何とかしてほしいです。 

◇ 東岡崎駅に比べにぎやかさに欠けると思うので、居酒屋など飲食店を増やしていただきた

い。 

◇ 駅前、駅東にコンセプトを感じられない。木を感じる街がほしい。路面電車等は最高だと

ビデオを観ました。 

◇ 地域の住民による昔からの祭りを育成すると良いか。 

◇ 歩道と自転車専用道の整備がより整えば、立ち寄りやすい人が集いやすい区域になると思

います。今回の様な住民意識を高める講演はとても有意義です。 

◇ 歴史をかんじるまちづくり 

◇ 街バスを是非南部にも走らせてほしい。後期高齢者の買物難民のために（車に乗れない人

のために） 


